

## Borgschülerinnen und Borgschüler dominieren die Aufsteigerwahl

Linz, 30. 3. 2017



**Am 30. März 2017 kürten das Sportland Oberösterreich und die VKB-Bank zum 24. Mal die Sporttalente des Borg Linz und der HAS für Leistungssport.**

Die Oberösterreichischen Landestrainer/innen nominierten 6 Schüler/innen, die dieses Jahr die größten Leistungserfolge erzielt hatten. Die Jury besteht wie jedes Jahr aus Vertretern des Sports, der Wirtschaft, des Journalismus, der Schule und der VKB Bank. Die Juroren kürten drei Gewinner, die dann jeweils ein Stipendium in Höhe von 700 Euro von der VKB Bank erhielten. Vier von sechs Teilnehmer waren Schüler des Borg Linz. Die Vertreter/innen der Sportarten sind:

Langlauf (Magdalena Schwarz)  
Laufen (Paul Seyringer)  
Volleyball (Saskia Trathnigg)  
Judo (Jakob Wiesinger)

Den Empfang im Power Tower der Energie AG begleitete die Schulband des Borg Linz mit Jazz-Musik. Weiters hielten Mag. Johannes Michael Blätterbinder, Mag. Hannes Seyer, Mag. Christoph Wurm und Dr. Michael Strugl die Reden. Der wichtigste Teil des Abends war jedoch die Verleihung der Stipendien an die Gewinner. Manche der Top-Talente waren jedoch nicht anwesend, da sie auf Trainingslager waren. Dennoch waren deren Familienangehörige anwesend um die Stipendien entgegenzunehmen.  
Ergebnis der Wahl zum/zur Aufsteiger/in des Jahres 2016:

**Cornelia Pammer** aus Leonding / Schwimmen / 3. Klasse HAS für Leistungssport

**Paul Seyringer** aus Gampern / Leichtathletik / 6. Klasse BORG für Leistungssport

**Jonas Promberger** aus Ebensee / Tischtennis / 6. Klasse HAS für Leistungssport

*Lukas Buchegger, 6sb,  
Leon Okafor, 6sa*

